

# 光が丘だより



『日々是新（ひびこれあらた）』に学ぶ

吉田 幸雄

類を見ないほど雪の少ない12月でしたが、子供たちは幼稚園や学校から帰ってくると、一目散に隣の公園にある山に遊びに行きます。暗くなるまでそりやゴムチューブに乗り、顔を真っ赤にしながら遊んでいました。こうして、北国の子ども達は逞しさを身に付けていくんだろうな、と感心しながら見ていました。

12月は、毎年のことなのですがいろいろな人が学園のために心配りをして頂いた月でした。幼児さんや小さな子のために、「ララちゃん」が一昨年に続いて訪問してくれました。幼児のNちゃんはあまりに大きな「ララちゃん」にびっくりして泣いて逃げていましたが、最後は自分から近づいてハグをしていました。初めて訪問してくれた「広尾町のサンタさん（広尾町長）」はたくさんのプレゼントと共に子供たちに夢を与えてくれました。サンタの扮装から背広に着替えて学園を出るのを見送っていた子供たちが「サンタさんはどこ行ったの？」と聞いていた姿が可愛らしかった。その他にも、電気工事協同組合青年部の方々による玄関前に「イルミネーション」の設置してくれました。ナルド教会さんの「キャロリング」の訪問や、例年、24日の「クリスマスパーティ」に訪問してくれている外国から来た「サンタさん」やトラックに乗って訪れる「サンタさん」が今年も訪問してくれました。その他にもたくさんのケーキやお菓子、果物や飲み物のプレゼントもありました。地域の皆様の温かなご支援や善意は、物心共に力強い応援となります。そうした思いを受けながら、子ども達が明るく笑顔いっぱいである多くのことを経験し、成長していく姿は私たち職員にとっても何物にも代えがたい喜びであり、皆様の温かなご支援を一人一人の子どもたちの成長に繋げられるよう、これから精一杯精進していこうと思っています。本当にありがとうございました。

そして、新年です。今年の干支は十二支の最初の「ねずみ」です。年号が変わった最初の新年はどんな年になるのでしょうか。「ねずみ」は「子」と書き、「増える」「繁栄する」意味を持ちます。今年は「オリンピック」もあり、「繁栄」し、たくさんの「幸せ」が増える年であってほしいと思っています。

パナソニックの創始者で実業家の故松下幸之助氏が、著書『道を開く』の中の「日々是新」で「年があらたまれば心もあらたまる。心があらたまればおめでたい。正月だけがめでたいのではない。心があらたまったとき、それはいつでもおめでたい。きのうもきょうも、自然の動きには何ら変わりはない。照る陽、吹く風、みな同じ。それでも心があらたまれば、見るもの聞くものが、みな新しい。年の始めは元日で、一日の始めは朝起きたとき。年の始めがおめでたければ、朝起きたときも同じこと。毎朝、心があらたまれば、毎日がお正月。あらたまった心には、すべてのものが新しく、すべてのものがおめでたい。きのうはきのう、きょうはきょう。きのうの苦勞をきょうまで持ち越すことはない。「一日の苦勞は一日にて足れり」というように、きょうはまだきょうの運命がひらける。きのうの分まで背負ってはいられない。毎日が新しく、毎日が門出である。日々是新なれば、すなわち日々是好日。素直で謙虚で、しかも創意に富む人は、毎日が明るく、毎日が元気。さあ、みんな元気で、新しい日々を迎えよう。」

新年を、新たな気持ち、新たな覚悟で迎え、より良い年になることを願っていききたい、と考えています。

## 子ども川柳

十一月に川柳を子ども達と考えました。素敵な川柳ができました。

本読んで 知力を上げる 秋の日よ 中学三年生 Rさん

ああさむい ずっと希田の 中でねる 小学四年生 Sさん

雪が降り 今年も行くぞ 大雪へ 赤い糸 早く見たいよ 糸の先 中学二年生 Yさん

なつにはね なつはあついよ いてんき ふゆにはね ふゆはさむいよ ふゆやすみ 小学一年生 Hさん

冬の空 雪がきれいだ 冬がすき 秋になる 理科が好き 秋だね 小学三年生 Nさん

冬になると スキーができる たのしみだ 小学生五年生 Sさん

秋になり はほがふり あめみたい ふゆになり ゆきがきらきら きえてくよ 小学生三年生 Sさん

テレビがすきなおとこ かんじがかけるおとこ ようじのへやがすき 幼稚園年長さん S、Hくん

きょじんだね タンスをつぶす Hくん 幼稚園年長さん M、Hくん

## お誕生日おめでとうございます

### Yさんお誕生日会

Yちゃんの嬉しい4歳の誕生日。大好きなケーキを前に笑顔のYちゃん。4歳のお楽しみは、クリスマスだそうで12月は喜びの月です。近いのに、なかなか行かないケーキ屋さんに行き、幼児さんみんな喜んでいました。そして後日、誕生日プレゼントを買いに行きました。今は何かなんでもメイクセットが欲しいようで、サンタさんをお願いし誕生日にも買おうと探していましたが、急に方向転換しギターを選んだ時には笑いました。今日はYちゃんの日と決め、2人でゆっくりと過ごした良い時間でした◎

—幼児グループ担当—

12月より新しく調理さんに仲間が増えました  
調理 坂尻僚太さん



初めまして！握らない寿司屋の坂尻僚太です！これからじっくりと皆さんと仲良くしたいと思っています！よろしくお願いします！

12月末で退職される方をご紹介します。

調理 庄司弥生さん

約2年・・・短い間でしたが、光が丘の皆さんと過ごせて本当に楽しかったです。ありがとうございました。岩見沢へ来た時には、皆さんに逢いに学園に遊びに来たいと思います。その時は・・・ヨロシクネ～



## 1月行事予定

- 1日(水) 元旦
- 8日(水) 国立大雪青少年交流の家 (第1日目出発)
- 9日(木) // (第2日目)
- 10日(金) // (第3日目 帰園)
- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) 新篠津高校始業式
- 16日(木) 光陵中学校始まり
- 17日(金) 光が丘学園スキー体験
- 18日(土) 男子外出行事
- 20日(月) 南小始業式
- 光陵中学校3年期末テスト
- 22日(水) 駒沢幼稚園始業式
- 25日(土) 誕生会
- 31日(金) 南小学校参観日(全)



沢山のご寄贈・ご招待 ありがとうございました

## ご厚志 ご寄贈など 感謝申し上げます(12月1日～31日)

(ご芳名もれをお許しください)

コープさっぽろ トドック様 えほんがトドック様 パキラ 北川 めぐみ様 Berry Berry 波多野 愛様 NSメディア 中振 克己様 株式会社CAN 清水 正明様 ミスターきくち様 アクト警備オフィス 天間 勝美様 イオン北海道 SC事業部様 イオンファンタジーエンターテイメント様 子どもの夢を応援するプロジェクト 広尾町長 村瀬 優様 株式会社プラフォーム 桜井 正照様 JAL様 ビクトリア観光様 パチンコパーラー帝王岩見沢店様 株式会社創電 大屋 均様 空知地方電気工事協同組合青年部様 丸一青果店 柏木 邦彦様 株式会社ホクビー 瀧澤 克則様 有限会社赤いリボン 高谷 郁男様 岩見沢市歳末助け合い運動実行委員会様 黒田産業株式会社 黒田 博隆様 ヒューマンアシスト 未来研究会 河合 清秀様 前野商店様 全国シャンメリー協同組合様 日本鏡餅組合理事長 樋口 元剛様 こどもあくつクリニック院長 飽津 泰史様 北海道コカコーラボトリック株式会社 岩見沢営業所様 毎日新聞東京社会事業団様 日本キリスト教会 岩見沢ナルド会様 千葉電気工事株式会社 千葉 賢司様 公益財団法人北海道新聞福祉振興基金 広瀬 兼三様 藤原商店 藤原 和世様 株式会社館重機工業 館 秀康様 株式会社 Air Drive 三嶋 大輔様 エイスピード現場技術有限会社 永井 彰様 株式会社セコマ代表 丸谷 智保様 セブンイレブン美園店 仁義 智光様 ことぶき屋 大路 由香様 マルヤスフーズ 安東 広美様 阿弥陀寺様 光明寺様 明心寺様 足立 敏明様 菊地 支郎様 太田 米良様 河内 克彰様 荒川 博之様 国兼 久美子様 武田 義晴様 河内 克彰様 ジェイソン・ケント・マグロウ様 裕子様 明治安田生命 藤本 琴美様 石田 紀世見様 清水 美美子様 善生 哲雄様 清水 慈子様 白石 俊英様 ほっともっと様 猪口 征子様 太陽と子供プロジェクト 用川 則幸様 石川 遼様 荒野 拓馬様 濱 大耀様 いたう食品様 赤間 由美様

# 年末特集!

# MERRY CHRISTMAS



## クリスマス会



皆にとって楽しいサンタさんの日。24日のクリスマス会とあってプレゼントが届くのも待ち遠しい日でした。食事はお寿司に、チキン、ケーキなどクリスマスらしいメニューが並びみんな大喜び。更にはサンタクロース（ケントさん）も登場。プレゼントや記念撮影もあり、毎年子どもたちは心待ちにしています。

夜には三島サンタクロースも登場。クリスマスソングが外から聞こえると窓に釘付けでワクワクしていました。

毎年、沢山の方々に支えられ子どもたちに貴重な経験をさせて頂きありがとうございます。この様な経験は、今は【嬉しい】とだけかもしれませんが、大きくなるにつれて【感謝】に変わる成長をこれからも職員一同心がけていきたいと思っています。いつも沢山の暖かいご支援ありがとうございます。

—男子グループ担当—



## 12月お誕生日会



12月はクリスマス会とは別に誕生会を行なっています。やはり一人一人、年に一度の誕生日は大事にしていきたい思いで行なっています。食事を楽しむYちゃん、風船の中に大人からのメッセージを入れ、風船を割って出てくるカードが面白くて、沢山風船を割っています。普段は引っ込み思案な男子のR君はマジックを披露して場を湧かせてくれました。R君ありがとう。Yちゃん誕生日おめでとう!

—男子グループ担当—

## おもちつき・手作り会

新しい臼と杵でみんなでお餅をつきました!



いろんなメニューを作って楽しみました♪



幼児さんも頑張ったよ!



## 大そうじ

12月26日・27日に学園全体の大掃除をしました。各チームに分かれ、掃除の開始前には園長先生のもとへ始業のあいさつへ行き、念入りにすみずみまで掃除をしています。いつもは「めんどくせえ～」とどこかへ去っていく子ども今日はばかりはスタッフとして頑張り、みんなで協力し、とても真面目に取り組んでくれる姿が大変立派でした。



大掃除が終わった後はみんなでお菓子を買いに行き、ほっと一息。自分や仲間を労う素敵な2日間だったと思います。すっかりキレイになった光が丘でゆったりと良い年越しができました。みんなお疲れ様でした◎

—家庭支援専門相談員—



こぼれた餅はこまめに拭きよ!



昨年も大変お世話になりました 本年も宜しくお願い致します